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Satans Eden Nr. 149 
Satans Königreich 

21. Januar 2024  

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so demütig, Herr, in Deiner Gegenwart zu sein. Und wir lieben Dich, Herr, von 

ganzem Herzen. Und wir beten für jeden einzelnen von uns, Herr, dass wir die Ewigkeit miteinander 

verbringen, Herr, und uns einfach auf diesen großen Tag freuen. 

 

Und Vater, jetzt möchte ich nur beten, dass Du meine Lippen und mein Herz und die Herzen der 

Menschen und ihre Ohren ergreifst, Herr, damit sie die Worte hören können, die gesprochen werden. 

Und wir bitten diesen Herrn, dass es dich erbauen (edify) möge. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

Sie können sitzen.  

 

Es ist gut, alle hier zu sehen. Schwester Joan, sie ist für den Winter ein bisschen AWOL, aber das ist in 

Ordnung. Wir beten trotzdem für sie. Hat sie also eine Möglichkeit, mitzuhören? Sie hat kein Handy. Ich 

habe hier hinten einen Laptop, den du mitnehmen kannst. Sie wird es nicht benutzen. 

 

Wie auch immer, heute werden wir uns Satans Eden Nr. 149 ansehen, und hier geht es um Satans 

Königreich und wie er sein Reich aufbaut. 

 

Bruder Branham sagte also in Satans Eden, P. 21: "Es war und ist jetzt (wir wissen also, dass es heute 

so ist, wovon er spricht) Satan, der sein Reich auf Erden errichtet. Das ist genau der Grund, warum er 

es tut, denn er will sein eigenes Reich als ein Geschäftsmann errichten, der kein Christ ist.  

 

Wenn Sie sich das WEF ansehen, glauben Sie nicht, dass es dort überhaupt einen Christen gibt. Ich 

meine, sie sind total Antichrist. Sie sind völlig gottlose Menschen. 

Und sie tun Dinge für die Menschheit, sogenannt. Sie haben ihre größten Einrichtungen oder großen 

Stiftungen. Aber jeder von ihnen hat ein politisches Motiv im Spiel, wie Bill Gates vor Jahren. Er 

arbeitete mit der Weltgesundheitsorganisation zusammen, und sie injizierten Kindern. Ich war damals 

dort und sie injizierten Kindern dieses neue H-Papillomavirus und es verursachte fast ununterbrochene 

Blutungen, bei diese Mädchen, die niemals, niemals, wenn sie älter wurden, niemals schwanger werden 

konnten. Das ist also ihr Motiv. 

 
Sein Vater war der Vorsitzende dieser Frauenorganisation, die sich für Abtreibungen und anderes 

einsetzt. Geplante Elternschaft (Planned Parenthood). Und so wie der Vater, so ist auch der Sohn. Und 

so war die Weise er ist aufgewachsen. Aber seht ihr, ihr könnt diesen Leuten keinen Vorwurf machen, 

weil sie von Anfang an nicht in Gott waren. Sie waren nicht in Seinem Denken, wenn sie es wären, wären 

sie Christen geworden. Sind sie aber nicht. Sie sind also vom Teufel durch den Einwurf des Teufels durch 

die Schlange. Sie sind also nur Schlangensamen-Menschen. 

 

Und beachten Sie, sagt er, als ein Geschäftsmann, der kein Christ ist. OK, das ist genau das, was sie 

haben. Nun, Sie erinnern sich, dass zu seiner Zeit die meisten Chefs von Unternehmen zumindest pseudo-

christlich waren. Sie gingen in die Kirche, sie fluchten nicht, sie schwören nicht, sie trieben keine 

Unzucht, sie begangen keinen Ehebruch, all diese Dinge. Aber jetzt spielt das keine Rolle mehr. Ich 

meine, schaut euch an, wie viele Frauen sie haben. Es ist einfach unglaublich.  
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Ok, ich dachte, ich würde eure Aufmerksamkeit auf die Tatsache lenken, dass er sagt, dass Satan jetzt 

versucht, sein eigenes Königreich auf der Erde zu errichten, genau jetzt. Und wie macht er das? Das ist 

die Frage. Das ist es, was wir wissen wollen. Und jetzt hört zu. Die Bibel legt in 1. Mose 1:11 ein Prinzip 

fest, das Gesetz der Fortpflanzung, das besagt: "Jeder Same wird nach seiner Art hervorbringen. Das 

ist eine biblische Wahrheit, die dich davor bewahren wird, jedes Mal auf die gleichen alten Taktiken 

hereinzufallen, wenn Satan versucht, sie anzuwenden. Dasselbe ist das, was Jesus in Matthäus 7:16 und 

Matthäus 7:20 sagte: "An ihren Früchten wirst du sie erkennen."  

 

Wie versucht Satan also gerade jetzt, sein eigenes Reich auf der Erde zu errichten? Durch seinen Samen, 

den Samen der Schlange. All diese Leute am WEF sind Schlangensamen. Daran besteht kein Zweifel. 

Sie sind keine Christen. 

Beobachte also die Motive von all diesen Kirchen und Geistlichen und sogar Politiker an. Ich habe ein 

wenig studiert, verschiedene Minister studiert und mir kurze Videos und Zeug von all diesen Ministern 

angesehen, die abgefallen sind. 

 

Ich meine, Männer, die eine große Episkopalkirche haben, und er hat einen Schal, der aussieht wie sechs 

Farben des Regenbogens. Er ist eine Regenbogenkoalition und hört nicht auf den Apostel Paulus. Er 

sagte, jeder, der dem Apostel Paulus zuhöre, sei ein Paulis oder ein Pauline, OK? Und er sagt, aber wir 

hören nur auf Jesus. Und so sprach Jesus nie über LGBT und solche Sachen. Also, sie sind einfach ein 

Haufen verrückter Leute, sie sind religiöse Menschen und vielleicht findet man sie anständig, was die 

Behandlung von Menschen angeht, ich weiß es nicht. Ich meine, ehrlich gesagt, wenn sie diese Marke 

oder diese Ahnung haben, glaube ich nicht, dass sie christliche Menschen wirklich gut behandeln. Ihr 

könnt also sagen, was ihr wollt, aber sie mögen sagen: "Oh Herr, segne dich" und all diese Dinge. Aber 

sie sind keine Christen.  

 

Schaut euch also die Motive all dieser Kirchen und Prediger und sogar der Politik an. Wenn sie 

versuchen, die Kirche anstelle des Wortes Gottes zu errichten, verhalten sie sich wie der Samen, aus dem 

sie geboren wurden. Mit anderen Worten, sie gründen eine Institution.  

Nun, wir wollen Christus etablieren. 

 

Er wird alle erdenklichen Pläne umsetzen, um Sie dazu zu bringen, irgendwie den falschen Weg zu 

sehen. Sie haben die Geschichte verändert, sie haben ihre Erziehung geändert, sie haben all diese Dinge 

geändert, so dass die Kinder heute so verdummt sind. Sie kennen North Dakota nicht einmal von South 

Dakota. Sie wissen nicht einmal, dass Hawaii in den Vereinigten Staaten gehört. Ich meine, sie sind 

einfach verdummt und es ist einfach lächerlich. Aber das ist genau der Punkt, an dem sich die Bildung 

entwickelt hat.  

 

Beachte nun, dass sie es nicht nur von den Kanzeln aus tun, sondern die Massenmedien und die Politik 

tun alles, was sie können, um den Ereignissen eine Wendung zu geben und sogar die Geschichte dessen, 

was bereits stattgefunden hat, umzuschreiben, um dich glauben zu lassen, dass du der Falsche bist, der 

Unrecht hat. Ich muss mich irren, denn jeder scheint diesen Weg zu gehen und ich kann das Zeug einfach 

nicht ausstehen. Nun, nein, du hast Recht und sie haben Unrecht, OK?  

 

Kein Wunder, dass die Welt verrückt geworden ist. Kein Wunder, dass wir gerade dabei sind, die Welt 

in den Endzeitwahnsinn eintreten zu sehen. Wenn du etwas siehst und weißt und dir sicher bist, was du 

gesehen hast, dann wird es später so gesponnen, dass du anfängst, deine eigene Erinnerung an das 

Ereignis in Frage zu stellen. Findet das bei Ihnen jemals statt? Wo sie sagen, es ist eine Richtung, diese 
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eine Richtung. Und dann sagst du ziemlich bald, nun, Mann, ich muss verrückt gewesen sein, als ich das 

dachte, oder ich dachte, dass ich es anders sehe, als sie sagen. Nun, ja, Sie haben es anders gesehen. 

Diese sind diejenigen, die verrückt sind, OK?  

 

Das ist es, was die Kirchen mit dem Wort gemacht haben. Und seien wir ehrlich, sogar die Juden haben 

das mit der Schrift gemacht, als sie unseren Herrn gekreuzigt haben. Die Bibel legte bestimmte Dinge 

fest, die Er tun würde, und Er tat sie. Und sie sagten, oh, aber Er hätte es nicht so gemacht. Warum? Er 

war nicht in unserer Klasse. Er war nicht in unserer Gruppe. Er gehörte nicht zu unserer Konfession. 

OKAY. Also, wisst ihr, wenn Gott jemanden geschickt hätte, dann hätte Er ihn aus unserer Kirche 

geschickt. Er hätte ihn aus unserer Gruppe von Brüdern geschickt, aber so funktioniert es einfach nicht. 

 

Aber wir sehen auch in den Nachrichten und in der Politik, dass sie es immer noch täglich tun. Und du 

fängst an, deine eigene Fähigkeit zu denken und deine eigene Erinnerung an Ereignisse, die du mit deinen 

eigenen Augen gesehen hast, in Frage zu stellen. Und das ist Absichtlich gemacht. Das ist die gleiche 

Taktik, die der Teufel am Anfang bei Eva angewandt hat, und jetzt tun sie es überall. Na ja, du hattest 

einen Schlaganfall. Wir können also nicht erwarten, dass Sie denken können und wir können nicht 

erwarten, dass Sie anständig fahren und alles andere. Nun, warum machst du dann nicht das ganze 

Fahren, mit anderen Worten, sie leiten absichtlich deinen Verstand um, so dass du denkst, du bist 

derjenige, der verrückt ist. 

 

Wenn er einen Zweck und einen persönlichen Vorteil darin hat, dich dazu zu bringen, das zu tun, dich 

dazu zu bringen, es zu diesen Weg zusehen, wird er dir alles zeigen, was er kann, und dich von der 

Wahrheit fernhalten, weil er nur ein Gefühl für sich selbst hat.  

 

Du gehst in die Botschaft, du predigst den Doktrin, du nimmst das, was Bruder Branham sagt, direkt in 

die Bibel zurück, das vollkommen in Ordnung ist. Und weil du nicht zu ihrer Gruppe von Ministern 

gehörst, bist du ein Nobody. Sie wollen dich nicht hören. Tatsächlich nennen sie dich 2 Lords, oder sie 

nennen dich zwei Götter. Oder sie nennen dich ein dummes, verrücktes Ding, um die Leute von dir 

abzulenken. Wie sie es früher gesagt haben das die Parousia, nur ein falsches Doktrin ist. 

Das ist einfach vom Teufel. Warum predigte Jesus es damals? 

 

Seht ihr, ihr müsst eure Schrift kennen, damit ihr, wenn sie euch diese Dinge sagen, sagen könnt: "Nun, 

nur eine Minute." Jesus predigte es. Paulus predigte es, und Petrus predigte es. Johannes predigte es, und 

Jakobus predigte es. Warum predigst du es nicht? Nun, was ist das? Oh, das ist eine große Irrlehre. Ein 

Freund von mir sagte: "Okay, da ist eine Gruppe von acht Jungs, die über Parousia reden. Er sagte, nun, 

was ist es dann? Was ist das für eine Sache, vor der wir Angst haben müssen? Sie wussten es nicht. Es 

ist nur ein falsches Doktrin, das ist alles. 

Denn wer hat das gesagt? Oh, nun, ich hörte es von Bruder So-und-so, der es von Bruder So-und-so 

hörte, der es von Bruder So-und-so hörte, es ist wie Hörensagen. OK, keine Wahrheit, nur Hörensagen. 

 

Wenn er einen Zweck und einen persönlichen Vorteil darin hat, dich dazu zu bringen, das zu tun, dich 

dazu zu bringen, es zu diesen Weg zusehen, wird er dir alles zeigen, was er kann, und dich von der 

Wahrheit fernhalten, weil er nur ein Gefühl für sich selbst hat.  

Genau der Grund, warum sie dich von dem Wort abhalten. 
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Bruder Branham sagt es uns also und warnt uns, was uns erwartet. Jesus sagte, dass sie selbst nicht 

hineingehen werden, und sie werden versuchen, auch dich daran zu hindern, hineinzugehen. Hat Er das 

gesagt?  

 

Matthäus 23:12 Und wer sich selbst erhöht, der wird erniedrigt werden, und wer sich selbst erniedrigt, 

der wird erhöht werden.  

 

Wisst ihr, sie haben ihre Gruppen und ihr habt eure Beziehung zu Jesus. Was hättest du lieber? Hört euch 

einfach an, was sie predigen, weisen sie euch auf ihren Dienst oder die Kirche oder auf das Wort Gottes 

hin? Nun, ich predige nicht, nur über Botschaften, sogenannte Botschaftskirchen. Ich spreche von allen 

Kirchen. Alles klar? Weisen sie dich auf ihren Dienst oder die Kirche hin, oder weisen sie dich auf das 

Wort Gottes hin?  

Nun, hier ist der Punkt, an dem ich ansetzen möchte. 13 Aber wehe euch, ihr Schriftgelehrten und 

Pharisäer, ihr Heuchler, dass ihr das Reich der Himmel vor den Menschen zuschließt! Ihr selbst geht 

nicht hinein, und die hinein wollen, die lasst ihr nicht hinein. (Mit anderen Worten, du verhinderst die 

Menschen von der Wahrheit.) 14 Wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler, dass ihr 

die Häuser der Witwen fresst (Könnt ihr euch das vorstellen? Verschlingt das Haus der Witwe.) und zum 

Schein lange betet. Darum werdet ihr ein schwereres Gericht empfangen! 

 

Warum betet ihr lange, um euch heilig zu machen? Warum steht jemand in der Kirche auf? Ich spreche 

hier nicht davon. Ich spreche von an einigen Stellen und oh, sie reden immer und weiter und weiter 

darüber, wie wunderbar ihr Gebet klingen kann. Warum tun sie das? Es ist wie bei einem jungen Mann. 

Bruder Vayle predigte einmal in Knoxville, und dieser junge Mann sagte: "AMEN, AMEN", und er 

störte den Gottesdienst. Bruder Vayle hat ihn also absichtlich nicht verletzt. 

 

Ich saß da und er sagte etwas genau das Gegenteil, genau das Gegenteil von dem, was er gerade gesagt 

hatte, Amen zu, und der Typ Amen das. Und Bruder Vayle sagt: "Halt die Klappe, junger Mann." Du 

versuchst nur, dir Gehör zu verschaffen. Das ist genau das, was sie tun, ein großer Wurf zu sein. Und 

wie Leute, die aufstehen und, bevor sie in Zungen reden, müssen sie sicherstellen, dass ihre Haare richtig 

sind. Sie müssen darauf achten, dass ihre Röcke in Ordnung sind. 

 

Ich erinnere mich, dass ich meine Töchter mitgenommen habe und ich denke, es war Christina, du warst 

bei mir und wir gingen in eine Kirche hier oben in Red. Lion und es war eine Pfingstler Kirche. Und so 

haben wir das ab und zu gemacht. Ich gehe mit den Kindern zu einigen dieser Pfingstler Kirchen, damit 

sie verstehen, wovon ich spreche, denn ich habe meine Frau noch nie dorthin mitgenommen. Aber ich 

würde sie gerne mitnehmen, weil ich möchte, dass sie sich selbst ein Bild macht. Diese Frau stand also 

auf und man konnte sehen, dass sie alles reparierte, alles richtig machte, und dann plötzlich, Whoa. Und 

ihr Haar war bis zur Hüfte. Es war also wie bei einem Hubschrauber. Also nannten wir sie die 

Hubschrauber -Dame.  

 

Wie kann Gott sich darin rühmen? Dass man eine 360-Grad-Wende mit dem Kopf machen und die Haare 

herumwerfen kann. Ich meine, das ist eine Unterbrechung des Dienstes. Aber wisst ihr was? Oh, es ist 

spirituell. Nun, Gott interessiert sich nicht für deine Spiritualität. Er steht auf das Seine und Seines  basiert 

auf dem Wort. 

 

15 Wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler, dass ihr Meer und Land durchzieht, um 

einen einzigen Proselyten zu machen, und wenn er es geworden ist, macht ihr einen Sohn der Hölle aus 
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ihm, zweimal mehr, als ihr es seid! 16 Wehe euch, ihr blinden Führer, die ihr sagt: Wer beim Tempel 

schwört, das gilt nichts; wer aber beim Gold des Tempels schwört, der ist gebunden.                                                                                                                                     

17 Ihr Narren und Blinden, was ist denn größer, das Gold oder der Tempel, der das Gold heiligt? 

 

Bruder Branham erzählt uns also, wie Satan durch seinen Samen sein Eden erschafft. Mit anderen 

Worten, es sind viel mehr Kinder der Hure als diejenige, die einen Mann hat. Die Braut, die einen 

Ehemann hat, sind also wenige, aber viel mehr sind der Samen der Schlange. Und wie wird Satan sein 

Eden auf Erden erschaffen? Er muss mehr Schlangensamen haben als Ihr. Das ist der Grund, warum es 

heute so viele Verfolgungen gegen das Christentum gibt, weil sie nicht wollen, dass irgendein Christ 

seinen Kopf hochsteckt und erkannt wird. Sie wollen ihn komplett aus dem Bild haben.  

 

Er sagt: "Egal, wie viel er lügt und betrügt und was noch alles ...  

 

Mit anderen Worten, was auch immer nötig ist, wie Stimmen zu stehlen, für tote Männer zu stimmen, 

die Wahl zu manipulieren, Briefwahl, die Stimmabgabe um Tage und Wochen statt um ein Zeitlimit zu 

verlängern und COVID zu Ihrer Ausrede zu machen, um dies zu tun. Zeigen Sie mir das in der 

Verfassung. Jeder, der so etwas tut und sich einmischt, ist kein Christ. 

 

Tatsächlich saß ich vor etwa einem Jahr in MAACO, vor meinem Schlaganfall, und Ich habe neue 

Bremsbeläge einbauen lassen, und ein Mann saß dort, und so kamen wir zu Gesprächen über Dinge und 

das Christentum und so. Und ich habe mich überhaupt nicht zurückgehalten. Ich weiß, dass die Leute oft 

sagen, oh, gib ihm nicht zu viel, weil du ihn sonst ersticken könntest. Aber ich wollte ihn ersticken, ich 

meine, nicht ihn. Aber er stimmte allem zu, was ich sagte. Also unterhielten wir uns zwei Stunden lang. 

Und dann kam natürlich seine Frau, um ihn abzuholen. Und er sagte: "Würdest du meiner Frau sagen, 

was du gesagt hast?"  

 

Und ich sagte, ja, ich sagte, man kann nicht Demokrat und Christ sein, weil man für Leute stimmt, die 

Abtreibung und andere teuflische Dinge vorantreiben. Wie kann man also sagen, dass man Christ und 

Demokrat sein kann? Und ich schaute sie direkt an, und ihr Mann sagte: "Ich könnte den ganzen Tag mit 

dir reden." Wie auch immer, sie hatten es in diesem Land. Viele Menschen haben es wirklich gehabt, 

aber sagen Sie einfach die Wahrheit. 

 

Die Bibel sagt, dass man immer bereit sein soll, eine Antwort zu geben. Also sagt er, egal wie viel er lügt 

und betrügt, was auch immer, also manipulieren sie einfach alles und stoppen die Wahl für ein paar 

Stunden, um die Computer neu zu programmieren, um ein bestimmtes Ergebnis zu erzielen. Nun, wer 

hat davon in diesem Land sowas gehört? Es hat noch nie zuvor stattgefunden, aber wisst ihr was? Wir 

haben einen Haufen gottloser Menschen. 

 

Selbst die Republikaner sind gottlos. Sie sagen, wir sind Christen, wir sind dies und das. Nein, sie werden 

es sein, die christliche Rechte unter Trump, und vielleicht, wenn er es wieder schafft, aber ich glaube 

nicht, dass es eine Wahl geben wird. Aber sie haben jetzt die Christen im Repräsentantenhaus. Er ist ihr 

voraus. 

 

Und so sieht es so aus, als würde es sich in diese Richtung bewegen. Trump erhielt die höchste Anzahl 

von Menschen, die jemals in Iowa für ihn gestimmt haben. 

Und Iowa ist bekannt für seine Evangelikalen. Wenn du ein Evangelikaler bist, bekommst du vielleicht 

13 bis 15 % Erhöhung. Nun, er hat sie alle bekommen. Sie können mir also nicht erzählen, dass er nicht 
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mit den Amy Whites und den verschiedenen Leuten, die Evangelikale sind, in Kontakt steht. Und sie ist 

nichts anderes als eine Prostituierte. Aber sie kommt auf die Kanzel und trägt so etwas, wie man es in 

einem der schäbigen Dinner-Lokale sieht, wie Tutors und Hooters oder wie auch immer sie sie nennen. 

Ich meine, sie sieht aus, als käme sie aus Mexiko, so wie die mexikanischen Prostituierten es tragen, wo 

man ihre beiden Schultern sehen kann. 

 

Wer will schon deine Schultern sehen? Ich meine, gib mir eine Pause. Warum solltest du dich nackt 

anziehen und dich dann Pastor nennen? Die Bibel spricht sogar gegen Pastorinnen. Da liegt sie also in 

zweierlei Hinsicht falsch.  

 

Die Wahl für ein paar Stunden zu unterbrechen, um die Computer neu zu programmieren, um ein 

bestimmtes Ergebnis zu liefern, oder sogar zu sagen, dass man die Bibel predigt, wie es in einigen 

MEGA-Kirchen heißt, aber den Menschen nur Psychologie zu geben, oder zu sagen, dass sie an die 

Botschaft der Stunde glauben, aber nicht einmal wissen, was die Botschaft ist, und stattdessen den 

Menschen Musik geben.  

 

Warum geben sie den Menschen in der Botschaft keine Tests? Warum testet nicht jeder Pastor seine 

Leute, um zu sehen, was sie überhaupt wissen? Du bekommst einen Test in der Schule. Nun, hört zu, 

solange ihr auf diesem Niveau seid, werden wir euch einfach in der Sonntagsschule mit den Kindern 

lassen, denn das ist alles, was ihr bisher erreicht habt. Seht ihr, sie sollten sie auf die Probe stellen, um 

zu sehen, was sie wissen und was sie nicht wissen, oder sagen, sie glauben an die Botschaft, und 

stattdessen geben sie den Menschen Musik und tanzen in der Kirche und nennen das die Botschaft.  

 

Ich erinnere mich an einen großen Ministerkongress an einem bestimmten Ort vor etliche Jahre her. Ein 

Freund von mir war da. Er erzählte mir, was passiert war. Er sagte, ein gewisser Pfarrer sei aufgestanden 

und habe sich an alle jungen Prediger gewandt und gesagt: "Hört zu", und er sagte: "Gebt eure 

Kirchenleute kein Doktrin, denn das würde die Kirche spalten." 

Gib ihnen einfach Musik und sprich mit ihnen über die Familie und solche Dinge. Lasst uns den Fokus 

auf die Familie richten und einfach nicht einmal eine Kirche haben, richtig? Das war die Art und Weise, 

wie sie glaubten, und sie waren all diese großen Kirchen von 600 Menschen und mehr.  

 

Und dann fährt er fort: "Er hat einen persönlichen Vorteil. Und das ist der Grund, warum Satan das 

getan hat. Und er hat durch den Dienst hindurch gearbeitet, um es zu tun, wie Gott es versprochen hat 

dass er es tun wird" Und denken Sie daran, dass er seinen Plan von der Religion, wo er es nicht umsetzen 

konnte, zur Politik änderte, wo er seinen Plan umsetzt.  

 

Jezebel Religion 61-0319 P:64, sagte er: "Und ihr alle kennt das Zitat, aber ich werde es euch noch 

einmal geben", sagte er. "Sicherlich wird sie jetzt niemand mehr aufhalten, denn was sie in den religiösen 

Kreisen nicht bekommen konnten, haben sie in die Politik geschnitten, und da haben sie es getan.  

 

Wo haben sie es also getan? Er sagte in der Politik. Obwohl die katholische Kirche eine religiöse 

Organisation ist, wird sie ihre Macht in die Politik einbringen, und dann wird die Optik klar werden. Und 

schaut euch an, was dieser Papst getan hat, er ist ganz marxistisch geworden. Früher war er Sozialist aus 

Argentinien, jetzt ist er Marxist.  
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"Uh-huh, das ist genau das, was sie getan haben. Welcher das  politisch wird ein Boykott sein (und was 

ist ein Boykott? Es ist eine Abbruchkultur) einfach genau zurück zum Malzeichen des Tieres, so sicher, 

wie ich hier stehe. Seht ihr? Und die Bibel hat es gesagt.  

 

Was ist also ein Boykott? Das ist nichts anderes als " Abbruchkultur ". Und die Welt ist heute voll von 

Abbruchkultur, die nichts weniger als Boykotte ist.  

 

Die Welt zerfällt 62-1216 P:46 Religiöse Korruption, Politik trat in die Religion ein, und Religion 

ging in die Politik. So eine schreckliche Sache, diesen Zustand zu sehen...  

 

Ich werde also nicht hier oben an den Kanzel stehen und irgendetwas über die politische Lage sagen. Oh, 

ich hoffe, dass Trump gewinnt und dies und das. Hören Sie, er ist genauso schlecht wie Biden. Zumindest 

Biden ist verrückt. Aber Trump, er hat seine Motive und die Leute um ihn herum. 

 

Die Welt fällt auseinander 63-1115 P:91 Bei seinem ersten Kommen, Jesus, war die ganze Welt durch 

Politik und Religionen verdorben. (Beachte Politik und Religion. Das ist in der Alpha-Phase) Alle riefen 

nach einem Messias. (Nun, was sie für Trump tun. Sie wollten einen Gesalbten. Israel wollte etwas, und 

Rom wollte etwas, und der Rest von ihnen. So ist es auch dasselbe Ding heute.  

 

Dann kam Jesus 57-1213 P:18 In der Weltgeschichte, in der wir jetzt leben, wissen wir, dass sowohl 

für die Politik als auch für die Religion, und alles scheint in dieser Zeit im Chaos zu sein. Dann kam 

Jesus.  

 

Nun, wenn es in den Tagen von Kennedy Chaos war und von Eisenhower zu Kennedy ging, dann war 

Eisenhower tatsächlich Präsident im Jahr 57, als er das sagte, und er sagt, dass zu dieser Zeit alles im 

Chaos zu sein scheint. Und doch war er ein guter Mann. Er war ein gottesfürchtiger Mann. Nun, wo ist 

diese Welt hingekommen, wenn es Präsidenten gibt, die lügen und betrügen und alles andere, und sie 

vertuschen und aus dem Amt geworfen werden? Und dann gibt es andere, die ihren schmutzigen 

sexuellen Gewohnheiten nachgehen, und sie werden des Amtes enthoben, aber sie werden nicht aus dem 

Amt geworfen. Dann haben Sie jetzt einen Mann im Amt, der nicht nur ein Pädophiler ist. 

Ich meine, er schnüffelt an den Haaren jeder Frau, die er in die Hände bekommt. Es ist einfach hässlich. 

Es ist eine Sünde, aber nein, die Leute tun einfach nichts dagegen. Seht ihr, sie sind so weich zu diesen 

Dingen geworden, dass wir verlangen sollten, dass sie sie loswerden. 

 

Die Welt fällt auseinander 63-1115 P:32 Die Zeit des ersten Kommens Christi (das ist Alpha. Ich 

glaube, man könnte sagen, dass die Welt auseinanderfällt. Es war eine korrumpierbare Zeit in der 

Politik, eine korrumpierbare Zeit in der Religion. (Beachte, wie er immer wieder Politik und Religion 

einwebt.) Das ganze System war korrumpiert geworden. Sie hatten hereingemischt, andere Dinge und 

von Menschen gemachte Theorien in die Religionen injiziert und so weiter, bis das Ganze korrumpierbar 

war. Und die Welt war auseinanderfallen. 
 

Ich meine, wenn man einen Papst mit 1.5 Milliarden Menschen hat und sagt, wir werden Ehen für Männer 

und Männer und Frauen für Frauen weihen. Wenn er sagt, wenn du gegen diese Dinge bist, dann zeigst 

du nicht, dass du ein Christ bist. Wie er sagte, wenn du die Injektion, den Jab nicht bekommst, bist du 

kein Christ. Nun finde das in den heiligen Schriften. Alles klar? Sie haben so wenig Heilige Schriften. 

Tatsächlich wird die katholische Kirche die Heilige Schrift leugnen. Ich zeige es Ihnen, wenn wir weiter 

in diesem Thema gehen. Ich habe ein paar Dinge, die sie gesagt haben. Und du sagst, von woher 

bekommen die das? Es steht genau dort in der Bibel. Es sagt diese Dinge. Sie besagt, dass du in den 
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Himmel kommst, wenn du glaubst, wenn du gerettet bist und wenn du mit dem Heiligen Geist erfüllt 

bist. Sie sagen, das sei eine Lüge. Das ist ein Anathema (Gräuel). Oh ja. Nun, was die Bibel sagt, das ist 

uns egal, was die Bibel sagt, es ist das, was die Kirche sagt. Nun, das zeigt, dass Sie genau dort verloren 

sind. Das zeigt, dass du ein Eindringling bist und durch den Samen der Schlange in die Menschheit 

injiziert wurdest. Das ist alles.  

 

Wahres Ostersiegel 61-0402 P:85 Sie taten dasselbe, was sie in diesem Spottprozess taten, Politik und 

Kirche zusammen; denn das Politische und das Religiöse kamen genauso zusammen wie damals. 

Genauso, wie sie es in Zukunft tun werden,  

 

Nun, von welcher Spottprozess sprach er, als Jesus vor Gericht gestellt wurde? Man hatte Rom auf der 

einen Seite. Auf der anderen Seite standen die Juden. Politik und Religion kamen zusammen. Und er 

sagt, dass sie das in der Zukunft tun werden, und tatsächlich tun sie es jetzt, Politik und Religion! Er sah 

es also in einer Samenform von dem, was geschah, und er sagte uns dies, aber es wird größer sein. Das 

wird in der Zukunft passieren. Wir blicken also auf einen bestätigten Propheten, der uns sagt, was wir 

jetzt sehen. 

 
Wir werden also gewarnt, dass sich Politik und Religion an dem Ort vermischen werden, an dem sie es 

erledigen werden, und das alles führt zu einem Boykott, der Abbruchkultur ist. Beachten Sie, dass er 

sagte, Satan tue es durch die Kirche und die Politik. Wie ich schon sagte: "Jeder Same wird nach seiner 

Art hervorgehen". Und Jesus sagte: "An ihren Früchten erkennt man sie."  

 

Und hat Jesus nicht zu ihnen gesagt: Erfülle euch dann mit dem Maß eures Vaters? 

Nun, wovon redet Er? 1. Mose 1:11. Alles klar. Jeder Samen nach seiner Art. Mit anderen Worten, die 

Art und Weise, wie Satan sein Königreich aufbauen wird, ist durch seinen Schlangensamen. Und es gibt 

viel mehr Kinder der Hure, des Schlangensamens, als sie, die einen Mann hat, die Braut Christi. Es 

werden also sehr, sehr wenige sein. Das muss man also wissen, um Stellung zu beziehen. 

 

22 Nun, er begann mit einer religiösen Täuschung (und hat seitdem fortgesetzt,) nicht indem er einen 

Haufen Kommunisten aufstellte. Kommunisten haben damit nichts zu tun. Jetzt spricht er nicht über das, 

was wir heute sehen. Er spricht von einem nationalistischen Kommunismus. Mit anderen Worten, wie 

Russland und China, denn an anderen Orten, sagt er, dringt der Kommunismus in dieses Land ein. Es ist 

also die Kirche, auf die man achten muss. Seht ihr? Es sind nicht die Kommunisten, die die 

Auserwählten täuschen werden; Mao Tse-tung täuscht nicht die Auserwählten. Genauso wenig wie der 

Typ in Nordkorea, der eine Handvoll Leute täuschen könnte. Putin täuscht die Gewählten nicht. Wissen 

Sie, eigentlich ist er christlicher als unser Präsident. Unser Präsident ist nichts anderes als ein Betrüger. 

 

Es sind nicht die Kommunisten, die die Auserwählten täuschen werden, sondern die Kirche, die die 

Auserwählten täuschen wird.  

Seht ihr? Es sind keine Kommunisten. Wir wissen, dass sie Gott verleugnen und Antichristen sind.  

Sicher, sie sind es im Prinzip, aber sie sind nicht der Antichrist. Der Antichrist ist religiös, sehr religiös 

und kann die Schrift zitieren und sie so klar aussehen lassen, wie es Satan am Anfang tat. Er zitierte 

alles ganz richtig herunten... Gott hat gesagt: "Du sollst nicht von jeden Baum des Gartens essen." 

Herumgezogen... Sie sagte: "Ja, wir können von allen Bäumen des Gartens essen, aber es gibt einen 

Baum in der Mitte des Gartens, von dem Gott gesagt hat, dass wir ihn nicht essen sollen, nicht einmal 

anrühren sollen, denn an dem Tag, an dem wir es täten, würden wir sterben."  
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23 Er sagte: »Oh, du wirst gewiss nicht sterben, aber lasse mich dir den Grund nennen, warum Gott 

das gesagt hat. Liegt daran, dass..."Seht ihr, was er zitierte, war die Wahrheit. Seht ihr? Er sagte: "Es 

wird dir die Augen öffnen und dich erkennen lassen, was gut und was falsch ist. Du wirst dann, wie 

Gott sein, wenn du es tun kannst."  

 

Nun, wie viele von euch erinnern sich, als dieser Papst zum Papst ernannt wurde? Er war der 

argentinische Kardinal und dann wurde er Papst. Wie viele sind sich dessen bewusst, was geschehen ist? 

Beachten Sie, dass dieser Typ die ganze Zeit aus der Heiligen Schrift zitiert hat. Jetzt zitiert er Marx. Er 

zitiert nicht die Heilige Schrift. Nun, er wird den Teufel selbst zitieren. Alles klar. Sie sehen also, wie sie 

sich verändern. Sie kommen wie die Schlange und zitieren die Schrift. Wenn sie dich kriegen, fangen sie 

an, das zu ändern, was sie sagen.  

 

Das ist genau das, was er tun will, das ist genau dasselbe, was er heute versucht. Es ist eine religiöse 

Täuschung seit den Anfängen von Eden und ist es seither geblieben. Zu Adams Zeiten war es eine 

Täuschung. Zu Noahs Zeiten war es eine Täuschung. Zu Jesu Zeiten war es dasselbe, und jetzt ist es 

dasselbe, auf die gleiche Weise, eine religiöse Täuschung.  

 
Satans Eden 65-0829 P:35 Gottes Eden wurde in Gerechtigkeit gegründet. (Das ist richtige Weisheit. 

Ein richtiges Verständnis.) Satans Eden ist in Sünde gegründet, (Was ist das? Unglaube. Unglaube an 

was? Von der Gerechtigkeit? Von richtige Weisheit. Seht ihr, wenn ihr nicht aus dem Wort geboren seid, 

wie könnt ihr dann das Wort zitieren? Du zitierst also deine eigenen Manifestationen dessen, was du 

denkst, was das Wort ist.), weil Satan Sünde ist. (Er ist Unglaube.) Gott ist Gerechtigkeit. Und Gottes 

Königreich wurde in Gerechtigkeit und Frieden und Leben aufgerichtet, und Satans Aufrichtung ist 

in Sünde (das ist Unglaube) und religiöse Sünde. (Denkt daran, es ist Unglaube, denn die Bibel sagt, 

dass sie sündigen, weil sie nicht glauben. Man beachte, wie er sie in der Täuschung getäuscht hat, wie 

er es versprochen hatte. Er versprach, dies zu tun. Wusste das jemand?  

 

Wenden wir uns Jesaja zu, wenn ihr einige dieser Schriftstellen haben wollt, wenn ihr... Ich denke, ich 

sollte mehr von ihnen zitieren. Wenden wir uns kurz Jesaja dem 14. Kapitel zu und schauen wir uns an, 

was Satan hier gesagt hat. In Jesaja 14 lesen wir es. Und seht euch an, was dieser Kerl getan hat: (Jetzt 

lesen wir immer noch Satans Eden. Und das ist Paragraf 35,) Jesaja 14, beginnt mit dem 12. Vers. "Wie 

bist du vom Himmel gefallen, o Luzifer, Sohn des Morgens! Wie bist du zu den Grund niedergehauen, 

was die Völker geschwächt hat! 

 

Dann liest er: Jesaja 14:12-19 Denn du hast in deinem Herzen gesagt: Ich will in den Himmel 

auffahren, ich will meinen Thron über die Sterne erheben... (Das sind Söhne.) ... Sterne Gottes: Und 

ich will auch auf dem Berg der Versammlungen untergehen, an den Seiten des Nordens, und ich will 

aufsteigen über die Höhen der Wolken; Ich will wie der Allerhöchste sein.  

Jesaja 14:12-14 Schlachter Und doch hattest du dir in deinem Herzen vorgenommen: ›Ich will zum 

Himmel emporsteigen und meinen Thron über die Sterne Gottes erhöhen und mich niederlassen auf 

dem Versammlungsberg im äußersten Norden; 14 ich will emporfahren auf Wolkenhöhen, dem 

Allerhöchsten mich gleichmachen!‹ 

 

Nun, ich habe eine weitere Predigt zu diesem Thema, die Nr. 160 und 161 in der Pipeline ist, dass wir 

diesen Willen Satans studieren werden, denn beachtet, wie oft er in einem Absatz sagt. Ich will meinen 

Thron erhöhen. Ich will mich über die Versammlung des Nordens setzen. Ich will mich über die Höhen  
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der Wolken erheben. Ich will wie der Allerhöchste sein. OK, so Ich will. Ich will, ich will, ich will, ich 

will. Nicht wie Jesus sagte: Dein Wille geschehe, aber ich will es geschehen.)  

 

OKAY. Nun, wie ich schon sagte, habe ich eine weitere Predigt zu diesem Thema Nr. 160 und 161 in 

der Pipeline, dass wir diesen Willen Satans studieren werden, und wie der Mensch seinen eigenen Willen 

über den Willen Gottes stellen will, und dann die Knechtschaft eures Willens und wie der Wille Gottes 

souverän ist. Aber was ich euch zeigen möchte, ist dieser Kompromiss zwischen Religion und Politik 

und wie ihre Kompromisse und Veränderungen dazu führen werden, dass die meisten die Unterschiede 

nicht einmal bemerken, aber sie sind da, und es ist so subtil, dass die meisten Menschen es nicht einmal 

bemerken. Aber beachten Sie, dass wir in Hesekiel sehen, dass Satan in der Anbetung Gottes am Anfang 

mit Michael führte. 

 

Siegel des Antichristen 55-0311 P:18 Die rechte Hand des allmächtigen Gottes war Luzifer, der Sohn 

des Morgens. Im ersten Fall gewährte Gott ihm fast Mitarbeiter mit Ihm; er war ein Mitarbeiter, der 

Ihm teilweise ebenbürtig war; nur Satan konnte nicht erschaffen. Gott ist der einzige Schöpfer, aber 

Satan nahm etwas, das Gott erschaffen hatte, und pervertierte es wieder in etwas anderes, Böses.  

 

Gottes Knecht Hiob 55-0223 P:12 Aber Gott stellte Satan Ihm fast gleich, Satan nahm die Dinge Gottes 

und verdrehte sie in die bösen Gedanken, und durch sie begann er, die Dinge in das Böse, statt in das 

Gute zu verkehren.  

 

Aber seht ihr, Gott hat Sich Selbst gemacht, um Seinem Sohn gleichgestellt zu sein, nicht Satan, und so 

ist Satan ein Usurpator. Er übernahm seine Verwalter Schaft in der Anbetung und versuchte sich dadurch 

über den Sohn Gottes zu erheben. 

 

Bruder Branham sagte: "Zeig uns den Vater" 54-0811 P:40 Glaubst du, dass Gott in Seiner Schöpfung 

ist? Gott ist in Seinem Wort? Gott war in Seinem Sohn? Nun, Gott ist in Seinem Volk. Alles, was Gott 

war, wurde in Jesus Christus gelegt. Er war dem Vater ebenbürtig.  

 

Also, was hattest du? Zuerst hattet ihr den Vater, dann hattet ihr einen ebenbürtigen Satan. Und ein 

ebenbürtiger Jesus. Was hast du? Eine Dreifaltigkeit. Seht, das ist es, was Luzifer tat, indem er versuchte, 

sich über alle Söhne Gottes, ja über Jesus, zu erheben. Er schuf eine Dreifaltigkeit. OK, das ist es, woher 

es kommt. Er versuchte, aus sich selbst was zu machen. Ist das richtig? Denkt, es war kein Raub, aber 

Er war dem Vater gleich. 

 
Und Satan sprach: Jesaja 14:12-19 Denn du hast in deinem Herzen gesagt: Ich will in den Himmel 

auffahren, ich will meinen Thron erheben über die Sterne... (Das sind Söhne.) ... Sterne Gottes: So ist 

es sein Begehr, sein Wille, sich über den Sohn Gottes und sogar über die Söhne zu stellen. 

 

"Menschensohn, nimm eine Klage auf den König von Tyrus auf und sprich zu ihm: So spricht Gott, der 

Herr; Du versiegelst die Summe" (dieses Wort versiegelt die Summe, dieses Wort Summe stammt von 

einem hebräischen Wort Token (Wusstest du das? Versiegelt also das Zeichen, das er versiegelt hat, und 

mit ihm war er) voller Weisheit und vollkommen in seiner Schönheit. 

 

Du warst in Eden, dem Garten Gottes; jeder Edelstein warst du bedeckt, (d. h. Verzierung), der Sardius, 

der Topas und der Diamant, der Beryll, der Onyx und der Jaspis, der Saphir, der Smaragd und der 

Karfunkel und das Gold; Deine kunstvoll hergestellten Tamburine und deiner Pfeifen (ein 
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Juwelierausdruck für eine Fassung oder Höhlung) wurde in dir vorbereitet an dem Tage, den du 

erschaffen hast.  

 

Diese Hülle war also ein Brustpanzer, wie ihn Aaron trug, aber wenn du eine gründliche Untersuchung 

durchführst, wirst du feststellen, dass sein Brustpanzer drei Reihen mit drei Steinen hatte, während der 

Brustpanzer von Aaron vier Reihen mit drei Steinen hatte.  

 

Nun ist es interessant, dass diesem Brustpanzer die dritte Reihe des Brustpanzers fehlte, den Aaron trug, 

nämlich die drei Steine. Aarons Brustpanzer als Hohepriester hatte zwölf Steine darin. Das finden wir in 

2. Mose 28.  

 

Die zwölf Steine im Brustpanzer des Gerichts 2.Mose 28:17-30 Und du sollst Steinfassungen 

hineinlegen, vier Reihen von Steinen; die erste Reihe soll ein Sardius, ein Topas und ein Karfunkel 

sein. Und die zweite Reihe wird ein Smaragd, ein Saphir und ein Diamant sein. Und die dritte Reihe ein 

Ligur/Opal, ein Achat und ein Amethyst. (Diese Reihe fehlte also bei Satan) Und in der vierten Reihe 

ein Beryll und ein Onyx und ein Jaspis: sie werden in ihren Verschlüssen in Gold gefasst sein. Und die 

Steine werden mit den Namen der Söhne Israels sein, zwölf, nach ihren Namen, wie die Gravuren eines 

Siegels; Jeder, der seinen Namen trägt, soll nach den zwölf Stämmen sein.  

 

So repräsentierte jeder Stein den Geburtsort eines der 12 Patriarchen im Alten Testament. Aber es gab 

eine Reihe in Satans, die fehlte. Es sollte über dem Herzen von Aaron, dem Hohepriester, getragen 

werden, als er in die Gegenwart Gottes eintrat. Nun, was glaubst du, wie Moses dieses Design gezeigt 

wurde? Beachten Sie, dass es vier Reihen von Steinen und drei Steine in jeder Reihe gab. 

2. Mose 28:29 Und Aaron soll die Namen der Söhne Israels an dem Brustschild des Rechtsspruchs 

auf seinem Herzen tragen, (Es heißt Urim und Thummim,) wenn er in das Heiligtum hineingeht, zum 

beständigen Gedenken vor dem HERRN. 30 Und du sollst in das Brustschild des Rechtsspruchs die 

Urim und Thummim legen, damit sie auf dem Herzen Aarons sind, wenn er hineingeht vor 

den HERRN; (Und bemerken Sie, was ihm auf dem Herzen lag? Die Namen der 12 Stämme Israels. Die 

Menschen waren ihm am Herzen, als er vor den Herrn trat. Das ist wirklich wunderbar.) und so soll 

Aaron den Rechtsspruch der Kinder Israels beständig auf seinem Herzen tragen vor den HERRN. 

Jeder Stein trägt also den Namen jedes der zwölf Stämme. 

 

Fragen & Antworten, Hebräer TEIL 3 57-1006 317-Q-67 317-671 In der Bibel erfährst du, dass es 

gewisse Steine genannt wurde. Einige von ihnen sind ein kleiner Unterschied, Sie haben noch nie davon 

gehört. Wenn man im Wörterbuch nachschaut, stellt man fest, dass es sich um den gleichen Stein handelt, 

nur um eine andere Namensänderung.  

Aber es beginnt mit Jaspis. Jaspis war der Stein des ersten Sohnes, Ruben. Der erste Stein war Ruben, 

das war Jaspis. Der letzte Stein war Benjamin, der letzte Stein auf da oben.  

 

Nun, diese zwölf Steine, auf die die Fundamente gelegt wurden, diese zwölf Steine hingen am Brustpanzer 

Aarons. Und sie repräsentieren... Er war der Hohepriester dieser Stämme. Jeder ihrer Geburtssteine 

hier, auf dieser Platte...  

 

Wenn die Bibel also von den 12 Patriarchen spricht, die sich in der Mauer befinden, im Grunde 

genommen vom Neuen Jerusalem, von dem er spricht, dann stehen sie für die 12 Stämme. Und dann gibt 

es noch die 12 Apostel obendrauf. Nun, es sind keine Menschen, die Teil der Mauer werden, aber es sind 

es tatsächlich, die Steine repräsentieren ihre Namen, repräsentieren, wer sie sind. 
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Und als die Leute diese Platte sahen, erkannten sie, dass Aaron der Hohepriester dieses ganzen Stammes 

war, als sie den Geburtsstein in dieser Platte sahen. Nun, als wir heute Morgen bei Bruder Nevilles 

Botschaft ankamen. Und so oft brachten sie die Urim Thummim.  

 

In der Bibel wird es als die Art und Weise erwähnt, wie sie wussten, ob ihre Botschaft wahr war oder 

nicht. Diese Steine, wenn sie erzählen wollten, was der Mann sagte, prophezeite der Prophet, und diese 

Steine spiegelten sich alle zusammen. Es bildete ein Konglomerat von Licht, das Saphir, Jaspis, 

Karfunkel und all die anderen Steine aufnahm, die ihr Licht reflektierten; Es ergab eine große, schöne 

Regenbogenfarbe, die das Ganze miteinander vermischte. Jetzt, jetzt, an dem Tag, an dem dieser Urim 

Thummim mit dem Priestertum weggenommen wurde, ist diese Bibel heute Gottes Urim Thummim.  

 

Nun, dann denke ich, dass es einen großen Regenbogen gemacht hat. Wir haben das im Dienst von Bruder 

Branham gesehen, und wir haben es auch in Mbanza Ngungu gesehen. 

 
Und wenn ein Prediger predigt, darf es nicht nur ein kleiner Ort hier nehmen, und das ist alles, worauf 

er seine Hoffnungen setzt; es muss die ganze Bibel sein, die die Botschaft widerspiegelt, die der Mann 

predigt. (Mit anderen Worten, wir nehmen die Botschaft, was Bruder Branham gesagt hat, und wir 

nehmen sie zurück durch die Genesis und gehen die Offenbarung durch. Das ist die Sache. Nicht nur an 

einer Stelle und zu sagen: "Nun, das sagt die Bibel." Oh, sicher, es sagt viele Dinge. (Wisst ihr, wie Judas 

hinausging und sich erhängte. So steht es in der Bibel. Das wissen Sie. Aber die Bibel sagt auch: Darum 

gehet hin und tut desgleichen. Es geht jetzt nicht um Judas, aber wisst ihr was? Du kannst die beiden 

Schriftstellen zusammenfügen. Also, nun, die Bibel hat es gesagt. Also sollst du rausgehen und dich 

aufhängen. Und es zeigt nur den Wahnsinn, den Menschen mit dem Wort Gottes anstellen können. Das 

ist die Sache. Nicht nur an einer Stelle und zu sagen: "Nun, das sagt die Bibel." Oh, sicher, es sagt viele 

Dinge. Aber ihr müsst dafür sorgen, dass alles zusammengefügt wird.  

 

Und wenn der Geist Gottes kommt und in das Wort eindringt, dann fügt Es alles zusammen und reflektiert 

ein großes, großes Licht, und dieses Licht ist Jesus Christus. Amen.  

 

Seht ihr, genau wie in der Politik, werden sie euch nie die ganze Geschichte erzählen, wie die sogenannte 

Rebellion im Januar. Ich werde das Wort nicht sagen, weil wir wieder abgeschaltet werden, aber sie 

werden dir nicht die ganze Geschichte erzählen. Aber woher willst du die ganze Geschichte wissen? 

Wenn Sie ein paar Ausschnitte der Geschichte sehen möchten, ja, weil Sie alles drehen können, was Sie 

wollen. Sie nennen sie nicht umsonst Spindoktoren. 

 

Sie werden dir zeigen, was sie dir zeigen wollen, damit du getäuscht wirst. Nimm alles, dann kannst du 

dir deine eigene Meinung bilden. Aber wir werden die volle Wahrheit am weißen Thron erfahren. 

Genauso wie den Menschen, die getäuscht wurden, gezeigt wird, warum sie getäuscht wurden, weil das 

Ministerium wie die Politiker den Menschen absichtlich die volle Wahrheit verheimlichten.  

 

Von hier aus möchte ich den Brustpanzer des Gerichts mit dem Brustpanzer vergleichen, den Luzifer am 

Anfang trug, denn wenn ihr seht, dass er die dritte Reihe weggelassen hat, werdet ihr wissen, warum.  

 

Sowohl der Brustpanzer des Gerichts, den Aaron trug, als auch der von Luzifer getragene hatten 9 

ähnliche Steine. Tatsächlich hatte Aaron im Brustpanzer vier Reihen Edelsteine mit drei Steinen in jeder 

Reihe. Jeder Stein trug den Namen eines der zwölf Stämme Israels. Der jüdische Geschichtsschreiber 

Josephus beschrieb, dass diese Steine "in der Reihenfolge ihrer Geburt" in den Brustpanzer gelegt 

wurden. Bruder Branham sagte, um die Brustplattensteine zu studieren, müssen wir auch das Buch 
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Hesekiel studieren, und in Hesekiel ist nicht von Aarons Brustpanzer die Rede, sondern von Luzifers. In 

Ordnung, du denkst also, nun, es wird uns von Aaron erzählen, aber nein, Hesekiel erzählt uns von 

Luzifer.  

 
Offenbarung Kapitel 4 PT 1 60-1231 184 Oh, für morgen haben wir eine große Lektion bekommen, so 

der Herr will. Morgen nehmen wir die Urteile; Wir nehmen den Sardinenstein, sehen, was es darstellt, 

welche Rolle es gespielt hat. Und wir nehmen den Jaspis, und wir nehmen all die verschiedenen Steine, 

und wir nehmen sie alle durch Hesekiel, zurück in die Genesis, zurück zur Offenbarung, kommen in die 

Mitte der Bibel und binden sie zusammen, diese verschiedenen Steine und Farben und so weiter. Und 

dann bringen wir es direkt darauf zurück und sehen, ob das nicht richtig ist. 

 

Seht ihr? Schauen Sie, ob es nicht die gleiche Farbe ist und alles, nur dasselbe Ding. Und derselbe 

Heilige Geist, derselbe Gott, der die gleichen Zeichen zeigt, die gleichen Wunder, das Gleiche tut, wie 

Er es versprochen hat...  

 

Die dritte Reihe von Aaron, dem Hohepriester, wurde von Luzifers Brustpanzer weggelassen. Beachten 

Sie die dritte Reihe. Drei ist Vollkommenheit und ist auch die Zahl Gottes. Der 7. Stein) legure, das ist 

der erste Stein in der dritten Reihe, das ist der 7. Stein, ist die Legure, ist ein Edelstein aus dem alten 

Israel. Legure. Im Hebräischen ist es ein Wort, das dem Hebräischen fremd ist und von Moses 

aufgegriffen und in der Übersetzung verwendet wurde.  

 
In unserer modernen Übersetzung würden wir ihn Jacinth nennen und wird beschrieben als "ein Stein 

zum Gravieren von Siegeln: und hat eine anziehende Kraft wie Bernstein." OK, die Feuersäule ist 

eigentlich bernsteinfarbig. 

Es wurde als Spitze von Siegel gravieren verwendet und ist schwer zu polieren. Der Jacinth hat eine 

bernsteinfarbene Farbe und hat die elektrische Anziehungskraft von Bernstein. Es wurde oft für Siegel 

verwendet. Also Nr. 1) ist, dass Sie die Siegel nicht haben werden. Satan wusste nichts von den Siegeln. 

Warum, glaubst du, hat Gott es versteckt? Warum, glaubst du, musste es von einem bestätigten Propheten 

offenbart werden? 

 

Der 8. Stein) Der Achat, Er ist als Blutstein bekannt, weil er von roten Bändern/Faden durchzogen ist. 

Es ist also Achat, es repräsentiert das Blut Christi. Nun, das werdet ihr in der falschen Religion nicht 

finden. 

 

Der 9. Stein) Amethyst, der eine lila oder violette Farbe hat. Es kommt von dem Glauben, dass es ein 

Heilmittel gegen Trunkenheit war, und es besteht aus methu, was Wein bedeutet. Das Wort Amethystos 

bedeutet nicht betrunken. Es hat eine violette Farbe. Der Historiker Plinius sagte, die Griechen nannten 

ihn Methystos, weil er der Traube ähnelt. Denkt daran, dass eine Traube die Stimulation der 

Offenbarung darstellt, aber nicht betrunken. Petrus sagte: "Diese Männer sind nicht betrunken, sie 

werden nur durch die Stimulation der Offenbarung angeregt. Sie erhielten den Heiligen Geist. 

 

Beachten Sie, dass der erste Stein in der fehlenden Reihe mit der Herstellung von Siegeln zu tun hat, 

also können wir sagen, dass es mit den Siegeln zu tun hat, und der zweite Stein, der fehlt, hat mit der 

Barmherzigkeit Gottes, dem Blut Christi, zu tun, und sein Hauptattribut ist Ruhe oder Entspannung. 

Bedenken Sie nun, dass das erste mit den Siegeln zu tun hat und das zweite mit der Entspannung, und 

jetzt hat der dritte Stein, der in der dritten Reihe fehlt, mit der Traube zu tun, die für die Stimulation 

der Offenbarung steht. 
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Deshalb können wir sehen, dass Satan leer von der Stimulation der Offenbarung ist, er ist leer von Ruhe 

und Entspannung. Mit anderen Worten, er hat ein Werksprogramm. Ihr müsst es tun, oder ihr seid 

draußen, weil er die Barmherzigkeit, das Blut, zurückgewiesen hat, also muss er seine Erlösung mit 

Furcht und Zittern erarbeiten. Aber es gibt kein Blut für die Erlösung. Deshalb hat er ohne Offenbarung 

und ohne Ruhe und ohne das Blut Christi überhaupt nichts mit dem 7. Siegel zu tun, von dem Bruder 

Branham sagte, dass es unter dem siebten Siegel eine Entspannung gibt. Ihr seht, wie das alles 

zusammenhängt, mit dieser Stunde.  

 

Du bist der gesalbte Cherub, der verhüllt; Wie wurde er nun gesalbt? Warum gibt es in der Endzeit 

falsche Gesalbte? (Und was hat er bedeckt? Den Gnadenstuhl. Und er tat dies ohne Offenbarung, ohne 

Blut und ohne Erbarmen. Das war es, was sein Brustpanzer bedeutete. An jedem Ende der Bundeslade 

befanden sich zwei Cherubs, Luzifer und Michael.) Und ich habe dich so gesetzt: Ich habe dich zu das 

eingestellt? Ich habe dich zum gesalbten Cherub gemacht. Ich habe dich so gemacht, wie du bist. 

 

Wir sehen also, dass Gott ihn so geschaffen hat. "Du warst auf dem heiligen Berg Gottes; Du bist inmitten 

der Feuersteine auf und ab gegangen. Du warst vollkommen in deinen Wegen von dem Tage an, da du 

erschaffen wurdest, bis die Ungerechtigkeit in dir gefunden wurde. Durch die Menge deiner Waren 

haben sie deine Mitte mit Gewalt erfüllt, und du hast gesündigt."  

 

"Darum will ich dich als entweiht vom Berge Gottes hinauswerfen, und ich will dich, o bedeckender 

Cherub, aus der Mitte der Feuersteine vernichten. Dein Herz wurde erhoben um deiner Schönheit willen, 

du hast deine Weisheit verdorben um deines Glanzes willen."  

 
Wie viele haben schon einmal die Bundeslade gesehen? Die Bilder davon. Du hast die beiden Cherubs 

an jedem Ende. Sie decken die Bundeslade ab, die die 10 Gebote enthielt. Sie decken also das Wort ab. 

Seht ihr, sie waren also tatsächlich die Anführer im Gottesdienst, sagte Bruder Branham zu Beginn. 

 

Ihr seht also, die Täuschung ist religiös und geht zurück auf den Krieg im Himmel, wo Luzifer wegen 

seines Wissens und seiner Schönheit aufgeblasen wurde und aus dem Himmel geworfen wurde, weil er 

versuchte, sich in Gottes Beziehung zu Seinem eigenen Sohn und Seinen jetzigen Söhnen einzumischen. 

Ja, ich sagte Söhne.  

 

Gott vervollkommnet Seine Kirche 54-1204 P:19 Oh Bruder, ihr, die ihr wiedergeboren seid, seid 

Söhne und Töchter Gottes, gleichberechtigt mit Jesus Christus, in Seiner Gegenwart. Oh, mei. Das ist 

es, was den Teufel wütend macht. Lasst die Kirche Gottes erkennen, wer sie ist.  

 

Auf Erden hat sich Seine Täuschung kein bisschen geändert, und Er täuscht immer noch durch seine 

Diener und hat seine Arbeitsweise von Anfang an nicht geändert. Wenn Sie dieses Thema ausführlicher 

behandeln möchten, lassen Sie es mich das wissen, denn ich habe tatsächlich nur über die Steine in einer 

Serie in Wer ist dieser Melchisedek gepredigt?  

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen. 

 
Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, zu wissen, dass Du hier bist und die List des Teufels zu 

kennen und zu wissen, wie er Politik und Religion benutzt. Er vermischt sie, um die Kontrolle zu 

erlangen. Und natürlich gibt es sehr, sehr wenige, wenn überhaupt, Christen in der Politik, und so hat er 

es unter Dach und Fach gebracht und so nutzt er politischen Einfluss, und viele mehr sind die Kinder der 
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Hure. Er benutzt also all die großen Mega-Kirchen, die eigentlich Schlangensamen sind, weil sie ein 

Leben haben, das nicht von Anfang an in den Gedanken Gottes war, als Sohn Gottes. 

 

Aber sie werden vom Samen des Teufels oder der Schlange und von Eva durchdrungen, und dann 

hybridisieren sie einfach die menschliche Rasse. Vater, wir wissen, dass wir es mit einer Gruppe von 

Hybriden zu tun haben, nicht nur mit einer Gruppe, sondern ich meine die Masse der Menschheit, 

wahrscheinlich 6 Milliarden von den sieben Milliarden sind tatsächlich Schlangensamen, und wir leben 

in einer Zeit, die sehr gefährlich ist. 

 

Also Herr, wir beten einfach um Deinen Schutz und wache über uns. Im Namen Jesu Beten wir. Amen.  

 

 

 


